

## **Antrag Nr. 04-O-22-0024**

### **SPD**

---

#### **Betreff:**

Rheingaustraße Kreuzung Äppelallee/Hafenweg  
hier: Änderung der Fahrbahnmarkierung aus Richtung Biebrich ab Autobahnbrücke

#### **Antragstext:**

Aus Richtung Biebrich staut sich der Verkehr vor der Kreuzung z.T. zurück bis zur Fa. Köbig. Das ist darauf zurück zu führen, dass der Verkehr in Richtung Autobahn nach Mainz und zur Äppelallee nicht abfließen kann, weil es keine Rechtsabbiegerspur gibt und diese Autos vor der roten Ampel in der Warteschlange der Fahrzeuge stehen, die nach Schierstein wollen.

#### Lösungsvorschlag:

Ab Autobahnbrücke wird eine Spur für Rechtsabbieger eingezeichnet. Links daneben kommt eine Spur für Geradeausfahrer nach Schierstein und Linksabbieger (von letzteren glauben wir, dass der Verkehr sich in Grenzen hält). Vorteilhaft wäre es, wenn beide Ampeln Richtung Schierstein gleichgeschaltet werden könnten. Dann könnten die Linksabbieger in die Kreuzung einfahren und blockieren nicht den Geradeausverkehr nach Schierstein (s. Faustskizze). Diese Regelung hat den Vorteil, dass es keinen Rückstau aus Biebrich mehr geben wird.

Wir bitten um Überweisung des Antrags an die AG Verkehr zur weiteren Beratung.

Wiesbaden, 20.09.2004

Hans-Jürgen Pflugradt